

À Sarzeau, les organisateurs de la Semaine du golfe sont confiants



Au premier plan, Vincent Charlin, Véronique Meneux, Maryse Burban, et Rémy Ruffier, en compagnie des organisateurs de la Semaine du golfe.

Lecture : 1 minute.

Une première réunion d'information concernant la préparation de la Semaine du golfe prévue du 10 au 16 mai, s'est tenue mardi sur le port du Logeo, à Sarzeau. Jeff Wagner, coordinateur maritime, Erwan Tanneau, coordinateur terrestre, et Patrice Le Port, en charge de la sécurité étaient présents. Maryse Burban, Véronique Meneux, Vincent Charlin et Rémy Ruffier représentaient la commune de Sarzeau.

Repas sur réservation

Malgré les incertitudes qui planent sur ce projet, tous les membres de l'organisation, de la préfecture et les bénévoles, s'accordent à dire que cette manifestation doit avoir lieu tout en adaptant les règles sanitaires. Pour cela, il est nécessaire de revoir la partie restauration. Les repas seront servis uniquement sur réservation. Il n'y aura pas de service au comptoir pour les bars. Les activités seront dispersées sur une plus grande surface (port et plage), en déplaçant les animations musicales et autres, et les organisateurs redoubleront de vigilance en matière de sécurité. Toutes les propositions seront étudiées en fonction de la situation. « Nous faisons le pari que la semaine du Golfe aura lieu », a déclaré Erwan Tanneau.